
Zac Efron: ¡no soy un rompecorazones!
Lunes, 16 de Abril de 2012 11:20

Zac Efron es uno de los hombres más guapos del planeta y aunque sus fans aumentan cada
día, él no entiende por qué lo quieren tanto. Zac es uno de los actores que ha tratado de
mantener su vida privada lejos de su vida artística, por lo que no entiende ...Leer todo el
artículo »Opinión Bolivia
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